
各位好嗎？ 

我是 1986 年畢業的 Bosco． 

好可能在執委會裡最“年長”的一

個．有幸能為母校出力，尤感一

份光榮，也同時是一份使命！與

幾位多年校友閒聊，問我為何會

參加，原因就是我一直尋找個機

會回饋母校甚至我的成長的社

區，正藉數年前碰巧庾主任的誠

意邀請，我不用多想便答應了！ 

 

正所謂“萬事起頭難”，對校友會來年大計有個盼望，一份壓力感就尤

然而生．幸好，執委與監委個個精力充沛，他們也無私地為校友會的

建立累積點點滴滴．校友會的成長更深得校方鼎力支持．所以我深

信，來年縱使多多難關與挑戰，校友會必然能茁壯成長． 

 

校友們！你們何時回校見面啊？！等你們啊！ 


